

**Apartamentos en Venta**

Con amplias zonas deportivas para la diversión y entretenimiento de todos en familia.

## El SmartWatch Militar

Este SmartWatch Militar táctico de \$282 246 podría ser el mejor regalo de ventas en 2019

T-Watch

Señal en vivo

**Cotiza Online Ahora**

REPOSICIÓN

Cobertura de Equipajes, Seguro para Dispositivos móviles, Beneficios Médicos y mucho más!

Menú
**Noticias**
Entretenimiento
Deportes
Shows en Vivo
Programas
REPORTA AQUÍ cuando no puedas verlos

## Ecopetrol activa plan para evitar contaminación tras ataque a oleoducto Caño Limón-Coveñas



15-Mar-19  
 Por: Redacción Internet, CM& - Sistema Informativo del Canal 1

La compañía petrolera Ecopetrol activó en las últimas horas un plan de contingencia en el municipio de Arauquita (Arauca), para evitar una mayor contaminación con crudo luego de que la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN), atentó contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas.

"Atención. Ecopetrol activó un plan de contingencia en el oleoducto Caño Limón Coveñas por el atentado registrado ayer en jurisdicción de la vereda (aldea) Acacias, del municipio de Arauquita", informó la empresa a través de su cuenta en Twitter.



**Ecopetrol** @ECOPETROL\_SA

#Atención | #Ecopetrol activó plan de contingencia de oleoducto Caño Limón Coveñas por atentado registrado ayer en jurisdicción de vereda Acacias, en Arauquita (Arauca). El ataque produjo caída de petróleo en suelo y capa vegetal en una extensión aprox. de 1.250 metros cuadrados.

2:43 PM - Mar 14, 2019

37 people are talking about this

El ataque, agregó la petrolera, "produjo caída de petróleo en suelo y capa vegetal en una extensión aproximada de 1250 metros cuadrados".

De acuerdo con las autoridades, un grupo de guerrilleros instaló cargas explosivas en el oleoducto Caño Limón Coveñas, uno de los más grandes del país, que generaron un escape de crudo que contaminó una importante extensión de tierra.

Ecopetrol ordenó el cierre de las bocatomas de los acueductos en los municipios de Arauquita y Saravena, ambos en el departamento de Arauca, fronterizo con Venezuela, e inició la limpieza del lugar para evitar que las fuentes hídricas se afectaran.

En lo corrido del año se han registrado 12 atentados, 8 en Arauca y 4 en Norte de Santander. La petrolera lamentó que se hubiera registrado el ataque contra el sistema de transporte en el oriente colombiano.

"Ecopetrol rechaza enfáticamente estas acciones ilícitas que ponen en riesgo la integridad de las personas, afectan gravemente el medioambiente, impiden el bienestar de las comunidades y el normal desarrollo de las actividades petroleras", aseguró la empresa.

El año pasado, la infraestructura petrolera colombiana sufrió 107 atentados, de los que 89 afectaron al Oleoducto Caño Limón-Coveñas y 18 al Transandino, todos atribuidos por las autoridades al ELN.

Según la Procuraduría General de Colombia en 2017 esa guerrilla perpetró 62 atentados contra el Caño Limón-Coveñas, que transporta crudo desde los campos petroleros de Arauca hasta el mar Caribe, lo que ocasionó el derrame de más de 20.000 barriles de petróleo.

### ¿Por qué informarse con el Canal 1?

Recuerde que en el sistema informativo del **Canal 1** puede encontrar temas de actualidad sobre las regiones, la política, la economía y los acontecimientos a nivel nacional e internacional.

[Lea más noticias en el Canal 1](#)

### RECOMENDADO PARA TI

- Nacional**

Valledupar le apuesta a la energía renovable: construirán el complejo solar más grande...

Hace 8 horas

**Noticias**

Otro líder social asesinado en Sácama, Casanare

Hace 19 horas
- Noticias**

Crean frente amplio que busca luchar por el centro político en Colombia

Hace 18 horas

**Nacional**

El Gobierno le responde a la ONU

Hace 19 horas

El Desafío

LOS MEJORES DESCUENTOS

Ver descuentos

42% DCTO

### TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR

- Anuncio**

Este podría ser el automóvil de los colombianos en 2020

Agora Publicaciones

**Anuncio**

Coma Esto Y Nunca Haga Dietas

Fizzy Slim

**Anuncio**

Viva en su Hogar con Menos Ruido, Más Silencioso y Cálido. Infórmese sin Compromiso

Alucor.co

Ver comentarios

## Carmen del Darién, un capítulo más de la guerra entre ELN y Clan del Golfo

Síguenos en:

Suscríbete a nuestro